

MC /

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE  
MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

SECRETARIAT GÉNÉRAL POUR LA POLICE

SERVICE REGIONAL  
DES RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX  
POUR LA RÉGION RHÔNE-ALPES

**BORDEREAU D'ENVOI**

N° 1346/17

LYON

le 7 MAI

1969

DÉSIGNATION DES PIÈCES	NOMBRE	OBSERVATIONS
<u>OBJET :</u> Référendum du 27 Avril 1969 - Résultats dans la région Rhône-Alpes - motivations de l'électorat.  - En annexe : Etat comparatif des résultats des différents scrutins : Référendum du 27.4.1969 - Législatives 1er tour du 23.6.1968 - Election présidentielle de 1965 - Référendum du 28.10.1962.	1	Réf. Télégramme SN/RG/INF/ 2° S. NR A. 2943 du 1.5.1969
<u>DESTINATAIRES :</u> M. LE PREFET DU RHONE - Cabinet - - ARCHIVES		LE COMMISSAIRE DIVISIONNAIRE Chef du Service Régional, 

REGION RHONE-ALPES

LYON, le 7 MAI 1969

OBJET : Référendum du 27 Avril 1969 - motivations de l'électorat

P.J. : Etat comparatif des résultats des différents scrutins

REFER : Télégramme SN.RG.INF. 2<sup>e</sup> S. NR A. 2943 du 1.5.I969.

-----

I - RESULTATS -

Pour l'ensemble des 8 Départements de la Circonscription d'action régionale "Rhône-Alpes", le scrutin du référendum du 27 Avril 1969 concernant le projet de loi relatif à "la création de Régions et à la rénovation du Sénat" a donné les résultats suivants :

INSCRITS	= 2.465.988
VOTANTS	= 1.911.157 - 77,50 % (80,13 % sur le plan national)
SUPPRAGES EXPRIMES	= 1.862.071
BLANCS OU NULS	= 49.086 - 2,56 %
OUI	= 826.280 - 44,37 % (47,59 % sur le plan national)
NON	= 1.035.791 - 55,62 % (52,41 % sur le plan national)

o

o o

La participation s'est élevée, pour la Région à 77,50%, soit un pourcentage presque identique à celui du 1er tour des élections législatives du 23 Juin 1968 (77,40 %), mais nettement inférieur à celui de l'élection présidentielle de Décembre 1965 (82,91 % au 1er tour et 82,33 % au second). Au précédent référendum du 28 Octobre 1962, le pourcentage des votants n'avait atteint que 72,99 % et le "OUI" l'avait emporté par 60,24 % contre 39,75 %.

.../...